

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 26. Januar 2011

Baufällige Balkone in der Edisonstraße [SPD]

Beschluss Nr. 0010

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob die Aussage der Verwaltungsgesellschaft Atis GmbH stimmt und der Bauantrag für den Austausch der maroden Balkone in der Edisonstraße im September 2010 eingereicht wurde. Wenn ja bittet der Ortsbeirat um Mitteilung, wann mit der Erteilung der Baugenehmigung zu rechnen ist.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 63 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher